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ABSTRAK 

Naila Daffi’ Assalma, 126102203287, Perlindungan Korban Child Grooming 

Melalui Inovasi SANAK (Sahabat Anak dan Keluarga) Di Kabupaten 

Kediri Perspektif Hukum Islam dan Hukum Positif, Jurusan Hukum 

Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Muhamad Arifin, M.H.I. 

Kata Kunci: Perlindungan, Child Grooming, Inovasi SANAK, Hukum Islam, 

Hukum Positif. 

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya kasus child grooming di 

Kabupaten Kediri. Kasus tersebut dilaporkan ke DP2KBP3A Kabupaten Kediri  

dengan melalui inovasi SANAK. Inovasi SANAK ini mempunyai tujuan untuk 

memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik pada korban child grooming. 

Memberikan perlindungan terhadap anak ini sangat penting untuk memastikan 

hak-hak mereka terpenuhi dan terhindar dari hal yang tidak diinginkan. Dengan 

hal ini orang tua harus melindungi anak-anaknya. 

Fokus penelitian ini adalah: 1. Bagaimana bentuk perlindungan korban 

child grooming melalui inovasi SANAK (Sahabat Anak dan Keluarga) di 

Kabupaten Kediri?, 2. Bagaimana perspektif hukum Islam dan hukum positif 

terhadap perlindungan korban child grooming melalui inovasi SANAK (Sahabat 

Anak dan Keluarga) di Kabupaten Kediri?. 

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian empiris dan menggunakan 

pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian 

ini berupa observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data 

menggunakan pengumpulan data, kondensasi data, penyajian data dan penarikan 

kesimpulan. Pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi sumber data, 

teknik dan waktu. 

Penelitian ini menghasilkan: Pertama, Bentuk perlindungan yang 

diberikan kepada korban child grooming melalui inovasi SANAK di Kabupaten 

Kediri, yaitu layanan psikologi, layanan hukum dan layanan kesehatan. Layanan 

psikologi ini merupakan layanan yang pertama kali diberikan kepada korban agar 

korban dapat mehilangkan rasa traumanya dengan baik dan untuk layanan hukum 

serta layanan kesehatan ini akan diberikan apabila orang tua korban 

menginginkannya. Kedua, Perlindungan korban child grooming melalui inovasi 

SANAK ini sesuai dengan hukum Islam, yaitu maqāṣid al-syarī‘ah. Dalam 

maqāṣid al-syarī‘ah terdapat perintah bahwa orang tua harus memberikan 

pemeliharaan jiwa (ḥifẓ al-nafs), pemeliharaan terhadap akal (ḥifẓ al-‘aql), 

pemeliharaan terhadap keturunan (ḥifẓ al-nasl) dan pemeliharan terhadap harta 

(ḥifẓ al-māl) kepada anak-anaknya. Dengan hal ini anak-anaknya dapat tumbuh 

dan berkembang dengan baik. Inovasi SANAK ini memberikan perlindungan 

terhadap korban child grooming yang sejalan dengan hukum positif yang ada di 

Indonesia, yaitu UU No. 12 Tahun 2022 tentang Tindak Pidana Kekerasan 

Seksual, UU No. 35 Tahun 2014 tentang Perubahan atas UU No. 23 Tahun 2002 

tentang Perlindungan Anak, UU No. 4 Tahun 1979 tentang Kesejahteraan Anak 

dan Konvensi Hak-hak Anak 20 November Tahun 1989. Dalam hukum positif ini 
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korban child grooming mendapatkan jaminan perlindungan atas hak dan 

kewajibannya dengan baik. 
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ABSTRACT 

Naila Daffi' Assalma, 126102203287, Protection of Child Grooming Victims 

through SANAK (Sahabat Anak dan Keluarga) Innovation in Kediri 

District from the Perspective of Islamic Law and Positive Law, 

Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, 

UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Muhamad 

Arifin, M.H.I. 

Keywords: Protection, Child Grooming, SANAK Innovation, Islamic Law, 

Positive Law. 

This research is motivated by the existence of child grooming cases in 

Kediri District. The case was reported to DP2KBP3A Kediri District through 

SANAK innovation. This SANAK innovation aims to provide the best protection 

and services to victims of child grooming. Providing protection for children is 

very important to ensure their rights are fulfilled and avoid unwanted things. With 

this, parents must protect their children. 

The focus of this research is: 1. How is the protection of victims of child 

grooming through the innovation of SANAK (Sahabat Anak dan Keluarga) in 

Kediri Regency? 2. How is the perspective of Islamic law and positive law on the 

protection of victims of child grooming through the innovation of SANAK 

(Sahabat Anak dan Keluarga) in Kediri Regency?. 

This research uses empirical research and uses a qualitative approach. Data 

collection techniques used in this research are observation, interviews and 

documentation. Data analysis techniques use data collection, data condensation, 

data presentation and conclusion drawing. Data validity checking uses 

triangulation of data sources, techniques and time.  

This research results in: First, the form of protection provided to victims 

of child grooming through SANAK innovation in Kediri District, namely 

psychological services, legal services and health services. This psychological 

service is the first service provided to victims so that victims can eliminate their 

traumatized properly and for legal services and health services this will be 

provided if the victim's parents want it. Second, The protection of child grooming 

victims through SANAK innovation is in accordance with Islamic law, namely 

maqāṣid al-syarī’ah. In maqāṣid al-syarī’ah there is a command that parents must 

provide maintenance of the soul (ḥifẓ al-nafs), maintenance of the mind (ḥifẓ al-

‘aql), maintenance of offspring (ḥifẓ al-nasl) and maintenance of property (ḥifẓ al-

māl) to their children. With this, their children can grow and develop well. This 

SANAK innovation provides protection for victims of child grooming in line with 

positive law in Indonesia, namely Law Number 12 of 2022 concerning Criminal 

Acts of Sexual Violence, Law Number 35 of 2014 concerning Amendments to 

Law Number 23 of 2002 concerning Child Protection, Law Number 4 of 1979 

concerning Child Welfare and the Convention on the Rights of the Child of 

November 20, 1989. In this positive law, victims of child grooming are 

guaranteed protection of their rights and obligations. 
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 الملخص

من  الأطفالاستمالة ضحايا  ، حماية١٢٦١٠٢٢٠٣٢٨٧، امسللا افئد ئلان 
في مقاطعة كيديري من ( الأطفال والعائلتأصدقاء سناك )خلل ابتكار 

، قسم قانون الأسرة الإسلمي، ايجابيمنظور الشريعة الإسلمية والقانون 
غ، معة سيد علي رحمة الله تولونغاغوكلية الشريعة والعلوم القانونية، جا

 إ، المشرف: محمد عارفين، م. ح. ٢٠٢٤
لشريعة الأطفال، ابتكار سناك، الكلمات المفتاحية: الحماية، استمالة ا

 .ايجابيالإسلامية، القانون 
كان الدافع وراء هذا البحث هو وجود حالات استمالة الأطفال في محافظة 

مقاطعة كيديري من  DP2KBP3Aكديري.  تم الإبلغ عن هذه الحالة إلى 
خلل ابتكار سناك. يهدف ابتكار سناك هذا إلى توفير أفضل حماية وخدمات 

جدًا لضمان  . إن توفير الحماية لهؤلاء الأطفال مهماستمالة الأطفال للضحايا
حقوقهم وتجنب الأمور غير المرغوب فيها. وبهذا، يجب على الوالدين حماية 

  أطفالهم.
كيف تتم حماية ضحايا الاستمالة من خلل  -١ :هوالبحث هذا  محور

كيف يتم  -٢( في مقاطعة كيديري؟ أصدقاء الأطفال والعائلتابتكار سناك )
في حماية ضحايا الاستمالة من  يجابيوالقانون الشريعة الإسلمية النظر إلى ا

 ( في مقاطعة كيديري؟أصدقاء الأطفال والعائلتخلل ابتكار سناك )
هذا البحث بحثاً تجريبيًا ويستخدم منهجًا نوعيًا. تقنيات جمع البيانات  محور

المستخدمة في هذا البحث هي الملحظة والمقابلت والتوثيق. تستخدم تقنيات 
لبيانات جمع البيانات وتكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلص تحليل ا

النتائج. ويستخدم التحقق من صحة البيانات التثليث في مصادر البيانات وتقنياتها 
 وزمنها. 

، شكل الحماية المقدمة لضحايا استمالة الأطفال أولا ينتج عن هذا البحث: 
كيديري، وهي الخدمات النفسية والخدمات من خلل ابتكار سناك في مقاطعة 
التي تقدم  الخدمة النفسية هي الخدمة الأول القانونية والخدمات الصحية. هذه

للضحايا حتى يتمكن الضحايا من التخلص من صدمتهم بشكل جيد وبالنسبة 
 .تقديمها إذا أراد أهل الضحية ذلكللخدمات القانونية والخدمات الصحية سيتم 

مع تتوافق  هذا ية ضحايا الاستمالة الأطفال من خلل ابتكار سناكحما، ثانياا 
وقد ورد مقاصد الشريعة ألأمر   .، هي مقاصد الشريعةالشريعة الإسلمية

بوجوب نفقة الوالدين على اولادهما نفقةالنفس نفقةالعقل نفقة انسل ونفقة المال 
 يهدف ابتكار سناك طفال النمو والتطور بشكل جيد.لأولدهم. وبهدا يمكن لأ

الحماية لضحايا استمالة الأطفال بما يتماشى مع القانون الإيجابي في  يعطى
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بشأن الأعمال الإجرامية للعنف  ٢٠٢٢لعام  ١٢القانون رقم إندونيسيا، أي 
لعام  ٢٣بشأن تعديلت القانون رقم  ٢٠١٤لعام  ٣٥الجنسي، والقانون رقم 

بشأن رعاية الطفل  ١٩٧٩لعام  ٤بشأن حماية الطفل، والقانون رقم  ٢٠٠٢
حماية . ويضمن هذا القانون الإيجابي ١٩٨٩ نوفمبر ٢٠واتفاقية حقوق الطفل

حقوق ضحايا استمالة الأطفال في هذا القانون الإيجابي حماية حقوقهم 
  والتزاماتهم.

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


